



comunicado

DEPARTAMENTO DE LA FAMILIA

Arranca proyecto Pasitos para aumentar calidad de los servicios en centros de cuidado y desarrollo de niños

Pasitos, es un proyecto que consiste en un sistema de evaluación y medición de calidad para los centros de cuidado de niños cuyo propósito es mejorar los servicios que se ofrecen a la niñez temprana en cumplimiento con los estándares federales.

San Juan, Puerto Rico (5 de junio de 2022)- Para continuar mejorando los servicios ofrecidos a niños de 0 a 5 años en centros de cuidado, desarrollo y educación, el Departamento de la Familia (DF), mediante la Administración para el Cuidado y Desarrollo Integral de la Niñez (ACUDEN), inició el Proyecto Pasitos con el fin de crear un sistema de evaluación abarcador que atienda y mejore las necesidades del grupo poblacional.

Para el gobernador Pierluisi promover la excelencia educativa desde temprana edad permitirá mejores resultados. “Como gobierno procuramos allegar recursos y herramientas que nos permitan promover una excelencia educativa desde temprana edad en beneficio de nuestros niños y niñas. Los primeros años de vida son una importante ventana de oportunidad para el proceso de desarrollo y aprendizaje y vamos a continuar nuestros esfuerzos en mejorar el ofrecimiento educativo en esa etapa de crecimiento”, dijo el gobernador Pierluisi.

“Queremos que cuando hablemos de servicios a la niñez, pensemos en calidad. Continuamos estableciendo objetivos prioritarios que vayan dirigidos a monitorear las condiciones de los servicios que se ofrecen a través del Departamento. Precisamente, el Proyecto ayudará a que dueños y administradores de los Centros puedan realizar una evaluación de sus ofrecimientos y proponer áreas para mejorar en sus localidades y que puedan contar con nuestro apoyo en ese proceso. Lo importante es atender las necesidades de nuestros niños”, expresó la secretaria del DF, Carmen Ana González Magaz.

PASITOS, es un esfuerzo colaborativo entre la Cooperativa de Servicios de Investigación y Evaluación (CoopSEI) y ACUDEN para implementar un sistema de evaluación de calidad. Bajo la fase inicial se escogerán de forma aleatoria 100





comunicado

centros de cuidado adscritos a Childcare. Esto incluirá, la revisión de las guías y documentación requerida para la implementación, desarrollo del perfil del Centro mediante visitas de evaluación, servicios de adiestramientos fundamentados en el cumplimiento, elaboración de un plan de desarrollo individualizado para los Centros y el análisis de datos para la determinación de los niveles de calidad. Esto con el fin de maximizar la información disponible a los padres para la selección de servicios de cuidado.

Por su parte, el administrador de ACUDEN, Roberto Carlos Pagán, aseguró que Pasitos tiene la misión de elaborar planes de acción que ayuden a los Centros con el cumplimiento de los estándares tanto estatales como federales para mejorar la calidad de los servicios en la niñez temprana. “La investigación y la evaluación son herramientas poderosas para la transformación. Nuestro enfoque siempre es fomentar el bienestar y mejorar la calidad de vida en la edad temprana y lo hacemos desde nuestro escenario para acceder los recursos disponibles a nuestros participantes y puntuar esa calidad en la interacción del cuidador con el menor para mejorar su desarrollo”.

###

